



Московское долголетие Английский язык

с Фоминой Еленой Владимировной

15.10.2020

Москва. Красная площадь.





"Шаг за Шагом онлайн" - Красная площадь. Программа на МосОбрТВ.
Егор Радченко "Школа Горня" Москва





Москва - столица Российской Федерации. Красная площадь - сердце столицы и главная площадь страны. Невозможно посетить Москву и не побывать на Красной площади. Ее памятники воплощают многовековую историю Москвы во всех ее проявлениях. В единой композиции уживаются постройки разных стилей и веков – от XV-го до XX-го, составляя единый ансамбль, прекрасный своим разнообразием. В рамках одного пространства располагаются храмы, крепостные стены и башни, музеи,

До сих пор Красная площадь остается в центре жизни страны: на ней проходят праздники и концерты, народные гуляния, а зимой здесь действует каток. Каждый год 9 мая на площади проводятся парады в честь Дня Победы в Великой Отечественной войне. Сюда приходят не только туристы, но и сами москвичи – Красная площадь не превратилась в застывший музей под открытым небом, а продолжает жить в ритме современного мегаполиса.



Moscow is the capital of the Russian Federation. Red Square is the heart of the capital and the main square of the country. It's impossible to visit Moscow and not visit Red Square. Its monuments embody the centuries-old history of Moscow in all its manifestations. Buildings of different styles and centuries coexist in a single composition - from the 15th to the 20th, making up a single ensemble, beautiful in its diversity. Within one space there are temples, fortress walls and towers, museums, a cemetery with a mausoleum and a huge shopping center.



Until now, Red Square remains in the center of the country's life: it hosts holidays and concerts, folk festivals, and in winter there is an ice rink. Every year on May 9, parades are held on the square in honor of Victory Day in the Great Patriotic War. Not only tourists come here, but also Muscovites themselves - Red Square has not turned into a frozen open-air museum, but continues to live in the rhythm of a modern metropolis.



Moscow is the capital of the Russian Federation.

Москва - столица Российской Федерации.



Red Square is the heart of the capital ...

Красная площадь – сердце столицы ...



... and the main square of the country.

... и главная площадь страны.



It's impossible to visit Moscow and not visit Red Square.

Невозможно посетить Москву и не побывать на Красной площади.



Its monuments embody the centuries-old history of
Moscow ...

*Ее памятники воплощают многовековую историю
Москвы ...*



... in all its manifestations.

... во всех ее проявлениях.



Buildings of different styles and centuries coexist in a single composition ...

В единой композиции уживаются постройки разных стилей и веков ...



... - from the 15th to the 20th , ...

... – от XV-го до XX-го, ...



... making up a single ensemble, beautiful in its diversity.

... составляя единый ансамбль, прекрасный своим разнообразием.



Within one space ...

В рамках одного пространства ...



... there are temples, fortress walls and towers, ...

... располагаются храмы, крепостные стены и башни, ...



... museums, a cemetery with a mausoleum and a huge shopping center.

... музеи, кладбище с мавзолеем и огромный торговый центр.



Until now, Red Square remains in the center of the country's
life: ...

*До сих пор Красная площадь остается в центре жизни
страны: ...*



... it hosts holidays and concerts, folk festivals, ...

... на ней проходят праздники и концерты, народные гуляния,

...



... and in winter there is an ice rink.

... а зимой здесь действует каток.



Every year on May 9, parades are held on the square ...

Каждый год 9 мая на площади проводятся парады ...



... in honor of Victory Day in the Great Patriotic War.

... в честь Дня Победы в Великой Отечественной войне.



Not only tourists come here, but also Muscovites themselves ...

Сюда приходят не только туристы, но и сами Москвичи ...



- Red Square has not turned into a frozen open-air museum, ...
- *Красная площадь не превратилась в застывший музей под открытым небом, ...*



... but continues to live in the rhythm of a modern metropolis.

... а продолжает жить в ритме современного мегаполиса.



The end





**КОЛЛЕДЖ СВЯЗИ - ВСЕГДА НА
СВЯЗИ !**